

## **Vœux 2026 de François Marty Maire de Decazeville et président de Decazeville communauté**

Les recommandations officielles en vue des élections municipales de mars 2026 ne nous permettant pas de nous retrouver pour la traditionnelle cérémonie des vœux à la salle du Laminoir, c'est donc par l'intermédiaire de la presse que je souhaite aujourd'hui m'adresser à vous et vous transmettre, avec chaleur et sincérité, mes vœux pour cette nouvelle année.

Après l'éprouvant orage de juillet 2024, notre territoire a de nouveau été frappé en plein cœur par la violente tornade du 25 juin 2025. Si, par chance, aucune vie n'a été emportée, les dégâts matériels ont été considérables pour de nombreuses familles, pour nos équipements publics et pour nos finances communales. Le passage du phénomène au stade Camille Guibert a laissé des images de désolation qui resteront longtemps gravées dans nos mémoires.

Face à cette épreuve, la solidarité, la réactivité et le courage ont été exemplaires. Je veux saluer l'engagement sans faille des élus, des agents communaux, des dirigeants et bénévoles du Sporting, de RBOA et de l'ensemble du tissu associatif. Grâce à eux, grâce à leur dévouement et à leur sens du service public, les installations ont pu être sécurisées et la vie sportive et associative a rapidement repris, dans un esprit de résilience et d'unité qui fait l'honneur de notre commune.

Malgré ce contexte difficile, notre volonté d'agir, de bâtir et de préparer l'avenir est restée intacte. En 2025, près de 2,5 millions d'euros d'investissements ont été engagés pour améliorer le cadre de vie, renforcer la sécurité et moderniser nos équipements : réparations d'urgence après la tornade, rénovation complète de la place Ségalat et des réseaux, modernisation de l'éclairage sportif, travaux dans nos écoles et bâtiments communaux, amélioration de la voirie et des cimetières, renforcement des moyens des services techniques, développement de la vidéoprotection, sécurisation du parking du commissariat, partenariat structurant avec la Protection Civile, transition énergétique avec l'isolation et l'installation de panneaux photovoltaïques à l'école Jean Moulin, et bien d'autres actions encore.

Grâce à l'engagement conjoint de l'État, de la Préfecture, de Soliha, d'Habiter 12 et de l'Udaf, un projet majeur voit également le jour avec la création prochaine d'une résidence de 12 logements, qui transformera et embellira le quartier compris entre les rues Gambetta et Maruéjouls.

À l'échelle intercommunale, la Communauté de Communes poursuit elle aussi son action pour redessiner le visage de notre ville : sauvegarde et rénovation du patrimoine industriel, réhabilitation des anciennes halles Vallourec, création des jardins suspendus, autant de projets qui valorisent notre histoire tout en ouvrant de nouvelles perspectives.

Sur le plan économique, les chantiers de Kéréa avec le SYDOM et de Chronopost avec la Communauté de Communes constituent des signaux forts pour l'emploi et l'avenir de notre jeunesse. L'année 2026 devra également marquer une étape décisive pour la reconversion de l'ancien site de la SAM, avec le soutien de l'État et de la Région Occitanie, afin d'y recréer une activité industrielle porteuse d'espoir et de dynamisme.

Toutes ces réalisations, tous ces projets, sont le fruit d'un travail collectif et d'un partenariat étroit avec l'État, le Département, la Région, et bien sûr avec vous, habitantes et habitants de Decazeville.

Je tiens à vous remercier très sincèrement pour votre engagement quotidien , pour l'attention que vous portez à la propreté et à l'embellissement de notre ville, pour le respect des règles de tri, pour votre civisme, pour votre sens du vivre-ensemble, pour celles et ceux qui investissent ici et qui croient en l'avenir de notre territoire.

En ce début d'année 2026, avec l'ensemble des élus, j'adresse mes vœux les plus chaleureux à chacune et chacun d'entre vous, à nos agents communaux et communautaires, aux personnels du CCAS, aux soignants, aux sapeurs-pompiers, aux gendarmes, aux policiers, aux commerçants, artisans et chefs d'entreprise, ainsi qu'aux innombrables bénévoles qui font vivre nos associations et notre solidarité.

J'ai une pensée toute particulière pour les personnes les plus fragiles, les isolées, celles et ceux que la maladie ou les difficultés frappent plus durement.

Que cette nouvelle année nous apporte à tous santé, sérénité, espoir et confiance en l'avenir.

Très belle et heureuse année 2026 à toutes et à tous.